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１．開 会 

２．会長あいさつ 

３．議 事 

(1) 栃木市文化振興計画実施細目（素案）について【意見聴取】 

＜担当課より資料に基づき説明＞ 

平成２７年３月に策定した栃木市文化振興計画に基づいて具体的な事業を整理

した実施細目（素案）の「各地域における文化振興の施策」部分について意見を

聴取するもの。 

＜質問＞ 

市の担う部分と具体的な施策が両方とも「ふるさと検地」等の実施となってい

ますが同じでよいのですか？ 

市の担う部分が主に文化振興計画に挙げられている本事業の支援であること

によるものです。 

教育支所にある程度文化振興に詳しい職員が配置される予定はありますか？ 

専門職員の配置は難しいので、文化課全体で支援するようになると思います。 

具体的な施策の中に「補助金制度の検討」という表記が見られるが、市の補助

ですか？ 

市の補助金制度です。地域によりばらつきがあるものを同じ基準で整理しよう

というものです。 

現在保存されている文化財を展示する方法はありませんか？ 



 

 

担当課 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当課 

 

 

 

 

●委員 

 

担当課 

 

●委員 

 

担当課 

 

●委員 

 

担当課 

 

 

 

 

 

 

 

●委員 

 

担当課 

 

コスモスホールの事業の充実とはどういうことですか？ 

児童が芸術に触れる機会はありますか？ 

資料館の活用ということで、市全体の課題として現存する資料館の整理合併を

検討していきます。その中で文化財の展示も検討していきます。 

クラシック専用ホールとしてのコスモスホールをさらに充実させるため、指定

管理者への条件としてクラシックコンサートの開催を提示しています。 

児童向けの鑑賞機会の充実ということではアウトリーチという手法を用いて、

演奏家や劇団を派遣し、芸術に触れあう機会を設けたところです。 

来年度の事業のお知らせとして、文化資源の冊子を作成する予定があります。

その際には地域会議に意見を聞きたいと思っているのでよろしくお願いします。 

■地域会議では「原案通り了承する。」と決定する。 

 

(2) 栃木市都市計画マスタープラン（改正版）素案について【意見聴取】 

＜担当課より資料に基づき説明＞ 

平成２６年３月に策定された栃木市都市計画マスタープランについて、平成２

６年４月５日に合併した岩舟地域の追加、経年変化による文言等の修正及び栃木

市総合計画（改訂版）との整合を図った「栃木市都市計画マスタープラン（改訂

版）を策定するに当たり意見聴取をするもの。 

＜質問＞ 

今回のマスタープランの策定意図は市町村合併に伴うものということでしょ

うか？また、岩藤開発以外にも産業系の開発候補地はありますか？ 

栃木市総合計画、岩舟町としてやってきたことを踏まえ策定するものです。ま

た、国道 50号沿いが産業系の計画がされているエリアとなっています。 

子育て支援について本文では触れていますが、地図上には保育園以外掲載がな

いことについて教えてください。 

大雑把な地図であるのでスペースが限られています。今後の課題とさせてくだ

さい。 

大平下駅周辺整備の評価はどうですか？また、岩舟駅周辺と静和駅周辺開発の

実現性はどのくらいですか？大平下駅周辺のような整備がされるのですか？ 

大平下駅周辺については地権者の協力でできたもので、商業施設などが進出

し、活性化が図れた点でも成果は大きかったと思います。また、岩舟の 2つの駅

周辺開発については長期的に取り組んでいきます。 

岩舟駅周辺については基本構想ができたところですが、調整区域が含まれてい

る点が大きな問題となっています。その点をクリアするため市を挙げて取り組む

必要があります。大平下駅周辺とは近くに幹線道路がないという点で違いがあ

り、岩舟駅周辺はまず幹線道路を整備するところから始める構想になっていま

す。 

小山市、栃木市、下野市、野木町で構成される小山栃木都市計画区域というこ

とですが、中心となっている栃木市と小山市の協議というものはありますか？ 

あらためてそういう機会はありません。 

■地域会議では「原案通り了承する。」と決定する。 
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(3) 栃木市生活排水処理構想（案）の策定について【情報提供】 

岩舟地域において計画区域が除外されることについて意見書を提出すること

に決定する。次回 12/24 地域会議において意見書案を基に協議することに決定す

る。 

(4) まちづくり実働組織について報告【報告】 

11/7 岩舟小学校区におけるまちづくり実働組織説明会を受け、静和小学校区、

小野寺南北小学校区でも同様の説明会を実施することを決定する。 

４．その他 

・成人式の招待状について、市内の地域会議会長にのみ送付される。岩舟地

域は渡辺会長のみ。 

・12/20 岩舟地域会議だよりが発行になる。 

・シモレン自治会アンケートを実施中である。 

・1/28 地域会議の日に新年会を開催する。 

・11/28 静和地区公民館において静和 2 区の勉強会開催予定である。 
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